

Gobierno Nacional entregó la nueva terminal de pasajeros del aeropuerto de Quibdó



- Los chocoanos ahora cuentan con nuevas salas de abordaje, más puntos de atención de las aerolíneas, amplia sala de bandas de reclamo de equipajes y locales comerciales, en el aeropuerto El Caraño.



VICEPRESIDENCIA



MINTRANSPORTE



Oficina de Comunicaciones ANI

Calle 24 A # 59 - 42 Edificio T3 Torre 4 Piso 2, Ciudadela Empresarial Sarmiento Angulo, Bogotá D.C.

PBX: (571) 484 8860 Ext. 1352 • E-mail: prensa@ani.gov.co

Quibdó, 7 de marzo de 2017.- La capital del Departamento del Chocó tiene desde hoy un terminal aéreo renovado. El Gobierno Nacional en cabeza del Presidente, Juan Manuel Santos, y el Vicepresidente, Germán Vargas Lleras, inauguraron las obras de ampliación de la terminal de pasajeros del aeropuerto El Caraño, que está siendo renovado por completo para dejarlo como una de las terminales aéreas más modernas del país.

La vieja terminal de pasajeros tenía un área de 2.000 metros cuadrados y fue ampliada a 3.850 metros cuadrados, gracias a una inversión de \$10.621 millones, lo que permitió aumentar el tamaño de las salas de abordaje, ampliar la sala de bandas de reclamo de equipajes y los locales comerciales.

“Les prometimos un moderno aeropuerto, que va a suponer un importante desarrollo para la ciudad, y en eso estamos trabajando. Esta obra que hoy les entregamos hace parte de esa gran remodelación. El Caraño no tendrá nada que envidiarle a otros aeropuertos del país”, expresó el Presidente ante cientos de asistentes que le dieron la bienvenida.

Por su parte, el Vicepresidente Vargas Lleras recordó que los trabajos de modernización y ampliación de la terminal aérea de Quibdó son ejecutados por el concesionario AIRPLAN S.A., con una inversión total que asciende a los \$180.000 millones, dentro de los cuales se cuentan los recursos de la obra inaugurada este martes.

“Vamos muy bien, a la fecha tenemos un avance de ejecución del 86% en todo el proyecto de modernización y ampliación de El Caraño. Les cuento que además de las obras que hoy ponemos en servicio, las de la repavimentación de la pista de aterrizaje ya finalizó, y en pocas semanas entrará en funcionamiento el centro de servicios, que está compuesto por un centro comercial, un hotel y una biblioteca pública”, agregó Vargas Lleras.



VICEPRESIDENCIA



MINTRANSPORTE



Oficina de Comunicaciones ANI

Calle 24 A # 59 - 42 Edificio T3 Torre 4 Piso 2, Ciudadela Empresarial Sarmiento Angulo, Bogotá D.C.

PBX: (571) 484 8860 Ext. 1352 • **E-mail:** prensa@ani.gov.co

Por su parte el Presidente de la Agencia Nacional de Infraestructura (ANI) señaló que “Hoy de nuevo le seguimos cumpliendo al país. Chocó tiene ahora más herramientas para la competitividad. Este aeropuerto, el centro de servicio y en general la infraestructura le dan a esta región la posibilidad de seguir avanzando. Estamos muy satisfechos con esta entrega de hoy que debe tener un significado muy especial para el país”.

En la ANI hacemos un seguimiento permanente y juicioso de las obras de infraestructura que ejecutan nuestros concesionarios. Aquí en Quibdó lideramos un proyecto Aeroportuario que transformará la economía. Mañana entregamos la ampliación del Aeropuerto de Cali e inauguramos el puerto de Aguadulce.



VICEPRESIDENCIA



MINTRANSPORTE



Oficina de Comunicaciones ANI

Calle 24 A # 59 - 42 Edificio T3 Torre 4 Piso 2, Ciudadela Empresarial Sarmiento Angulo, Bogotá D.C.

PBX: (571) 484 8860 Ext. 1352 • **E-mail:** prensa@ani.gov.co